

Regiones

Hocol confirma nuevo hallazgo de gas en el departamento de Córdoba

La compañía manifestó que este descubrimiento permite que se continúe avanzando hacia la transición energética.



Hocol confirma nuevo hallazgo de gas en el departamento de Córdoba. Foto: Hocol.



— Claudia Hernández 16/03/2023 - 12:16 h COT

A través de un comunicado, **Hocol**, empresa del Grupo **Ecopetrol**, anunció la perforación exitosa del pozo exploratorio Arrecife Norte-1, con la que se habría evidenciado la presencia de gas en varios niveles de la roca reservorio asociada a la Formación **Ciénaga de Oro**, principal roca productora del Valle Inferior del Magdalena.

El pozo está ubicado a 60 kilómetros al sureste de Montería, en jurisdicción del municipio de **Pueblo Nuevo**, departamento de Córdoba. **“El pozo exploratorio (A3) Arrecife Norte-1 se perforó con éxito entre el 14 de octubre y el 16 de noviembre de 2022, alcanzando una profundidad total de 11.000 pies (3.352 metros), con lo que se identificó la presencia de gas en una estructura cercana al descubrimiento Arrecife en el bloque VIM 8. Las pruebas iniciales de producción iniciaron el 6 de enero 2023”, se informó por parte de Hocol.**

En contexto en La W:

- Mantienen dispositivo de seguridad en la vía Montería – Cauca
- Condenan a 15 años de prisión a hombre que violó a cinco mujeres en Montería

En ese sentido, el presidente de la compañía, Rafael Guzmán, aseguró que **“los resultados en este nuevo pozo Arrecife Norte-1 apalancan la estrategia exploratoria de Hocol que busca satisfacer la demanda futura de gas en el país.** Asimismo, nos permite continuar avanzando hacia la transición energética mientras fortalecemos nuestra creciente posición como productor de gas natural en el norte de Colombia.”

En diciembre de 2022, la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, también había anunciado un nuevo descubrimiento de gas en el país, en el municipio de Pueblo Nuevo. En ese momento, la funcionaria estableció que, a través de la empresa colombiana Clean Energy se habría logrado este hallazgo teniendo en cuenta que realizan la exploración en el bloque Sinú-9, en el que ya se han perforado dos pozos, Brujo 1 y Mágico 1.

Córdoba # **Ecopetrol** # Pozos + MÁS

También en la web

Recomendado por Outbrain

Últimas Noticias

Gobierno Nacional radicó la reforma laboral

Se pueden afectar elecciones: registrador pide medidas urgentes de orden público

Presidente Petro se reunió con abogado de Pedro Castillo

Atlántico: exconcejal fue enviado a la cárcel por presunto abuso a menor de edad

Docentes marcharon en favor de las reformas del Gobierno Nacional en Barranquilla

El martes 21 de marzo se sabrá si aprueban o no la unión entre Avianca y Viva

Stories W Radio

Contrarreloj Peláez y De Francisco Programa La WRadio Sigue

Siguiente artículo

Regiones

Atlántico: exconcejal fue enviado a la cárcel por presunto abuso a menor de edad

Los hechos ocurrieron en el municipio de Puerto Colombia.



Capturado imagen de referencia. Foto: Getty Images. / majo1122331



—  Andrea Pallares Maestre

16/03/2023 - 19:50 h COT

Después de que la Fiscalía anunciara la **captura del exconcejal del municipio de Puerto Colombia, Atlántico, Ricardo López**, se conoció la decisión de un juez de control de garantías de cobijarlo con medida de aseguramiento en centro carcelario.

[Leer artículo completo](#)

Siguiente artículo

Últimas Noticias

Gobierno Nacional radicó la reforma laboral

Se pueden afectar elecciones: registrador pide medidas urgentes de orden público

Presidente Petro se reunió con abogado de Pedro Castillo

Atlántico: exconcejal fue enviado a la cárcel por presunto abuso a menor de edad

Docentes marcharon en favor de las reformas del Gobierno Nacional en Barranquilla

El martes 21 de marzo se sabrá si aprueban o no la unión entre Avianca y Viva

Regiones

Docentes marcharon en favor de las reformas del Gobierno Nacional en Barranquilla

Los profesores se unieron a los sindicatos del departamento.



Últimas Noticias

Gobierno Nacional radicó la reforma laboral

Se pueden afectar elecciones: registrador pide medidas urgentes de orden público

Presidente Petro se reunió con abogado de Pedro Castillo

Atlántico: exconcejal fue enviado a la cárcel por presunto abuso a menor de edad

Docentes marcharon en favor de las reformas del Gobierno Nacional en Barranquilla

El martes 21 de marzo se sabrá si aprueban o no la unión entre Avianca y Viva



Marcha de profesores en Colombia imagen de referencia. Foto: W Radio.(Thot)

El martes 21 de marzo se sabrá si aprueban o no la unión entre Avianca y Viva



— **Andrea Pallares Maestre**

16/03/2023 - 19:50 h COT

A las manifestaciones de los sindicatos en favor de las reformas del Gobierno del presidente Gustavo Petro, **se unió la Asociación de Educadores del Atlántico (Adea).**

[Leer artículo completo](#)

[Siguiente artículo](#)

Regiones

Proyecto Businú sigue “varado” en la ciudad de Montería

El proyecto no ha podido arrancar porque existiría una controversia de precios entre el contratista y el interventor.



Últimas Noticias

[Gobierno Nacional radicó la reforma laboral](#)

[Se pueden afectar elecciones: registrador pide medidas urgentes de orden público](#)

[Presidente Petro se reunió con abogado de Pedro Castillo](#)